



Media: Republika

Hari: Selasa

Tanggal: 07 Juni 2011

Halaman: 28

media massa : **republika** hari : **selasa** tanggal : **7-6-2011** halaman : **28**

# 64 Tahun Pemkot Yogyakarta Melayani Masyarakat

**P**emerintah Kota Yogyakarta berulang tahun. Sudah 64 tahun usianya kini. Di usia yang telah memasuki setengah abad lebih ini, Pemkot Yogyakarta telah memberikan sejumlah prestasi terbaik di berbagai bidang, dan masih akan terus ditingkatkan.

Suka cita dan rasa syukur dipanjatkan segenap jajaran pegawai negeri sipil (PNS) dan karyawan Pemkot setempat untuk merayakan HUT ke 64. Puncak peringatan HUT Pemkot dilakukan dengan upacara bendera di halaman Balai Kota yang dipimpin langsung Wali Kota Yogyakarta, Herry Zudianto.

Namun, upacara bendera kali ini tentu berbeda dengan upacara bendera pada umumnya. Seluruh karyawan Pemkot, Wali Kota Yogyakarta, dan seluruh tamu undangan, mengenakan busana tradisional Jawa.

Menurut Kabag Humas dan Informasi Setda Kota Yogyakarta, Yulianto Dwisutono, tema HUT Kota Yogyakarta tahun ini adalah Melalui HUT ke 64 Pemkot Yogyakarta, Terus Kita Tingkatkan Kualitas Pelayanan Kepada Masyarakat untuk Mewujudkan Pemerintahan yang Bersih dan Bermartabat serta Masyarakat yang Sejahtera dengan Landasan Segoro Amarto.

Dijelaskan, banyak agenda kegiatan yang digelar untuk merayakan HUT Pemkot ke 64 tahun ini. Salah satu agenda rutin yang dilaksanakan ialah ziarah ke makam mantan wali kota Yogyakarta.

Ziarah ke pemakaman mantan wali kota Yogyakarta dipimpin oleh Wali Kota Yogyakarta Herry Zudianto. Ziarah yang dilakukan pada Senin (6/6) ini diawali dari makam almarhum Soegiyarto di Taman Makam Pahlawan (TMP) Kusumanegara.

Sebelumnya juga dilakukan upacara peletakan karangan bunga. Dilanjutkan menuju ke makam Plumbon Banguntapan Bantul di pusara KPH Mr Soedarisman Poerwokoesemo.

Ziarah berikutnya dilakukan di makam almarhum Prof Dr H Dahlan Thaib SH Msi di TPU Banteng Sinduharjo Ngatik, Sleman. Ziarah diakhiri di makam almarhum Soedjono AY (Anton Joedopawiro) di TMP 45 Jalan Wates.

"Jasa-jasa almarhum sangat besar bagi Pemkot Yogyakarta dan masyarakat pada umumnya. Saya tidak peduli, berapa lama beliau menjabat apakah wali kota atau pelaksana tugas (Plt) namun sumbangsih dan pemikiran beliau terhadap kemajuan kota kita tercinta sangat besar," katanya.

Selain ziarah ke makam mantan wali kota, kegiatan HUT Pemkot Yogyakarta juga diisi dengan donor darah di Balai Kota. Kegiatan sosial yang turut diikuti Wali Kota Yogyakarta ini dilakukan pada Rabu (1/6) lalu. Donor darah yang diikuti seluruh PNS dan karyawan Pemkot Yogyakarta ini berhasil mengumpulkan 127 kantong darah yang siap digunakan oleh PMI.

Dalam laporan yang akan dibacakan pada upacara bendera HUT Pemkot Yogyakarta pada Selasa ini, Herry Zudianto mengatakan, selama rentang waktu 2010, berbagai prestasi telah berhasil diraih oleh Pemkot Yogyakarta.

Prestasi tersebut antara lain, anugerah Adipura Tahun 2010, TPO Award of the Best Marketing Campaign 2010 sebagai Pelaksana Terbaik dalam Bidang Kampanye Pemasaran Destinasi Pariwisata Kota Yogyakarta, TPO Award of the Best Tourism Brochure 2010 sebagai Terbaik dalam Bidang Penyusunan Materi dan Distribusi Pariwisata, serta penghargaan Pekerjaan Umum Tahun 2010 Atas Pencapaian Kinerja Terbaik Peningkat Pertama Bidang Penataan Ruang Sub Bidang Penyelenggaraan Penataan Ruang yang Berkelanjutan.

Selain itu juga penghargaan berupa Bung Hatta Anti Corruption Award Sebagai Perkeotaan yang Terus Berusaha Menumbuhkembangkan Tata Kelola Pemerintahan yang Baik, Bersih dan bertanggungjawab, masuk 10 besar dalam Penyelenggaraan Pemerintahan Kota Yang Berprestasi Paling Tinggi Secara Nasional Tahun 2011, dan berdasarkan hasil survei Ikatan Ahli Perencanaan Indonesia terhadap 10.000 penduduk di 15 kota besar Kota Yogyakarta menjadi Kota Ternyaman (*Most Liveable City*) dengan indeks sebesar 66,52 persen.

Bahkan kota dia, tahun 2010 berhasil mempertahankan Predikat Wajar Tanpa Pengecualian dari BPK RI atas pemeriksaan Laporan Keuangan Daerah APBD 2010. Ke depan, sambung Herry, penghargaan dan prestasi yang telah diraih bersama harus terus dipertahankan, sebagai bentuk tanggung jawab bersama. ■ ed : news assida

1. Bag. Humas ✓ Positif  
✓ Biasa  
✓ Untuk diketahui

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Humas dan Informasi	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 28 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005